



In stiller Trauer teilen wir Ihnen mit, dass unsere verehrte Kollegin

## **Laura Bleher-Triadú**

am 22. März 2019 im 90. Altersjahr nach langer Krankheit gestorben ist.

Laura Bleher unterrichtete an unserer Schule bis zu ihrem Altersrücktritt fast 20 Jahre lang Französisch, Italienisch und Spanisch. Ihre breit gefächerten literarischen Studien vermittelten die ganze Fülle der romanistischen Kultur und ihre mediterrane Lebensart inspirierte das ganze Kollegium.

Die Schülerinnen und Schüler liessen sich gerne von ihrem Temperament und ihrem Charme anspornen. Sie verlangte Leistung, hatte aber immer auch ein Herz für persönliche Fragen und Sorgen.

Dankbar erinnern wir uns an eine geistreiche, charmante und liebenswürdige Lehrerin.

Für die Kantonsschule Im Lee Winterthur

Rita Oberholzer  
Rektorin

Die Trauerfeier hat im engsten Familienkreis stattgefunden.